

PlantaDoce.

Sala de espera

El Hospital de Parapléjicos de Toledo, seleccionado para investigar la esclerosis

El centro castellano-manchego recibirá 25.000 euros a través del *Proyecto MI*, impulsado por la Consejería de Sanidad de la comunidad y la Red Española de Esclerosis Múltiple.

PlantaDoce
16 ago 2019 - 05:00



El Hospital Nacional de Parapléjicos de Toledo renueva su compromiso con las enfermedades degenerativas. El centro médico castellano-manchego ha sido seleccionado a través del *Proyecto MI* para ser uno de los complejos que realice investigaciones acerca de la esclerosis múltiple.

La iniciativa, impulsada por la Consejería de Sanidad del Gobierno de Castilla-La Mancha y la Red Española de Esclerosis Múltiple, **dotará de 25.000 euros al hospital toledano** para que estudie la presencia de las células mieloides supresoras en el tejido nervioso de pacientes que padecen dicha enfermedad.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/el-hospital-de-paraplejicos-de-toledo-seleccionado-para-investigar-la-esclerosis>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Tal y como ha informado la consejería, “una de las características que definen a la esclerosis múltiple es la alta variabilidad en cuanto al curso clínico de cada paciente”. **“Estudios como el subvencionado tratar de buscar alguna razón que pueda estar detrás de la diferente severidad del curso clínico en los pacientes”**, han añadido desde el departamento.

En su última convocatoria, **el Proyecto M1 ha conseguido recaudar 125.000 euros** que se repartirán entre cinco estudios. Esta cifra supone un notable incremento respecto al año anterior, cuando el proyecto repartió 50.000 euros.